

Albert a été guéri, lors d'une prière pour les malades précédente, d'un mal de dos chroniques ainsi qu'aux cordes vocales. Il a pu se mettre tout de suite à louer le Seigneur avec toute l'assemblée.

Céliane est venue elle-même attestée qu'elle a été guérie d'une souffrance qui allait du côté droit de l'épaule jusqu'à la tête et qui la gênait depuis deux mois environ aussi bien au travail que pour dormir. Le médecin lui avait prescrit un médicament qu'elle n'a pris que deux fois, car elle est a du mal à prendre des médicaments. Après la prière des malades où elle a été guérie, elle n'a plus pensé à son mal. Ce n'est que deux semaines après qu'elle a réalisé que depuis ce groupe de prière, elle n'avait plus mal.